

# 「シルバー農園便り」-第2号 (2022.10)

初夏になり、昨年と同じように今年も大葉、ナス、ミニトマトに加え、半白キューリの収穫が出来ました。



「くすのき園（南六郷）」の畑の一画に3月に植付け、農園協力者の皆さんのが丹精込めて育てたジャガイモの収穫祭を、6月17日（金）に行いました。「くすのき園」利用者との交流と絆を目的とし、農園ボランティア活動としてスタート後2回目の収穫祭となりました。今回は「男爵」という品種のジャガイモです。

園からも多数が参加し、長靴、軍手、長袖シャツを身に着け、約1時間のジャガイモ掘りを十分に楽しみました。余程楽しかったのか、掘るジャガイモがなくなったらしく“もうないの”という声も聞かれました。掘りだしたジャガイモは300個以上で、シルバー会員協力者も手伝って楽しいひと時を過ごしました。豊作と言っても良いほどの収穫量でした。農園リーダーも形の良いジャガイモが沢山採れてホッとしていました。殆どは園の皆さんに寄贈しました。後から、皮が薄く茹でて塩とバターで美味しく頂いたという話を聞きました。



←自治会長波多野様から感動的な挨拶がありました。



ジャガイモ掘り開始。→

ジャガイモがどんどん採れます。↓



↑人のこぶし大のものもあり、コンテナ一杯に収穫。

←無事収穫祭を終了。